

NGO

Dekatkan Diri Dengan Masyarakat, Bhabinkamtibmas Polsek Balongan Bersama Babinsa Gelar Silaturahmi Kamtibmas

Indramayu - INDRAMAYU.NGO.WEB.ID

Aug 6, 2023 - 15:41



Indramayu, - Bhabinkamtibmas Polsek Balongan jajaran Polres Indramayu, Polda Jabar, menggelar kegiatan silaturahmi kamtibmas dengan warga di Kecamatan Balongan, Kabupaten Indramayu. Minggu (6/8/2023)

Kegiatan yang dilakukan bersama Babinsa setempat ini bertujuan untuk mendekatkan diri dengan masyarakat dan menyampaikan himbauan kamtibmas.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar, melalui Kapolsek Balongan, Iptu Wawan, menyampaikan pentingnya kegiatan silaturahmi kamtibmas sebagai langkah untuk lebih memahami dan berkomunikasi dengan masyarakat. Menyambangi warga di wilayahnya, anggota polisi dapat mengetahui permasalahan yang dihadapi oleh masyarakat secara langsung.

"Silkam anggota sebagai upaya mendekatkan diri dengan masyarakat, sekaligus menyampaikan himbauan Kamtibmas kepada masyarakat," ungkap Iptu Wawan.

Dalam kegiatan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan himbauan kepada masyarakat agar tetap menjaga kamtibmas. Masyarakat juga diingatkan untuk tidak mudah terprovokasi oleh isu-isu yang tersebar di media sosial, terutama berita palsu (hoax). Selain itu, pesan untuk tidak melakukan tindakan main hakim sendiri juga turut disampaikan.

Lebih lanjut, Kapolsek Balongan juga mengajak masyarakat untuk segera melapor kepada pihak kepolisian atau minimal perangkat desa apabila mengetahui adanya sesuatu hal yang dapat mengganggu kamtibmas. Melalui partisipasi aktif masyarakat, diharapkan keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut dapat tetap terjaga dengan baik.

Dengan terjalinnya hubungan yang baik antara aparat keamanan dan masyarakat, diharapkan sinergi yang positif akan terus terjaga dan mampu meningkatkan rasa aman serta nyaman bagi seluruh warga Kecamatan Balongan. Semoga kegiatan serupa dapat terus dilaksanakan secara berkelanjutan untuk menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan kondusif di wilayah hukum Polsek Balongan, harap IPTU Wawan